

Universidad de Bío-Bío, 1996

"Drogas milles"

Profesor de UBB editó novela

El profesor de la Universidad del Bío-Bío y escritor Juan Carlos Araya apunta en su libro "Drogas milles" que el consumo de drogas en Chile ha crecido en los últimos años y que "la Universidad del Bío-Bío, al igual que las otras universidades chilenas, no ha hecho nada para combatir este problema en sus políticas de cultura y de desarrollo".

En este ensayo se analizan las causas y consecuencias del consumo de drogas en la sociedad chilena y se formulan las alternativas para combatirlo, apuntando también que "el consumo de drogas ha profundizado en Chile la desigualdad social entre las clases más ricas y las más pobres".

Los autores son los miembros de la Comisión de Psicología de la Facultad de Ciencias y Tecnología de la UBB.

Este ensayo forma parte de los libros de divulgación de los 100 mil libros de la colección "Universidad del Bío-Bío Milles de conocimientos".

Este ensayo forma parte de los libros de divulgación de los 100 mil libros de la colección "Universidad del Bío-Bío Milles de conocimientos".

Profesor de UBB editó novela [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1996

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Profesor de UBB editó novela [artículo].

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)